

ZILLISHEIM

# Techniques artistiques en lumière

La 26<sup>e</sup> édition du Salon international des arts de Zillisheim, organisé par l'association Passion peinture, se poursuit ce dimanche à la salle polyvalente de la commune.

Des esthètes et quelque 160 écoliers ont été les premiers à découvrir, vendredi après-midi, le Salon international des arts de Zillisheim. En petit groupe ou individuellement, chacun a bénéficié des explications émanant directement des artistes présents en nombre.

## Réagir devant une œuvre

Des peintres ont invité les visiteurs à apprécier pleinement leurs œuvres en s'emparant de lunettes ou en dirigeant une lampe torche sur leurs toiles. L'idée ? Découvrir des détails cachés à l'œil nu et des effets qui se révèlent



Les écoliers zillisheimois ont été parmi les premiers visiteurs du Salon des arts. Photo L'Alsace/Justine NALOUËI

derrière une peinture fluorescente.

Concentrée sur le tracé de caractères anglais, la calligraphe a entendu quelques remarques amusantes d'enfants. Idem du côté de certains sculpteurs. Les œuvres invitent

implicitement à interpeller et à réagir, à sourire, à s'émerveiller. Les photos, notamment, invitent au voyage ou à arrêter le temps... jusqu'à la fermeture des portes, ce dimanche soir. Entre-temps, le jury aura désigné les heureux

lauréats de cette 26<sup>e</sup> édition.

J.N.

**Y ALLER** Ce dimanche 15 octobre de 10 h à 18 h à la salle polyvalente, 1 rue de Didenheim à Zillisheim. Entrée : 3 €.